

Línea de Alta Velocidad Madrid-Extremadura

Adif AV licita la asistencia técnica de la electrificación del tramo Bifurcación Peñas Blancas- Mérida- Badajoz- Frontera

El contrato define las labores de control y vigilancia de las obras de ejecución del proyecto constructivo de las instalaciones de la línea aérea de contacto a lo largo de unos 110,9 km a su paso por la provincia de Badajoz. Esta actuación complementa la licitación de las obras de electrificación de dicho tramo, que cuenta con un presupuesto superior a 32,6 M€ (IVA incluido)

03 NOVIEMBRE 2020

Adif Alta Velocidad (Adif AV) ha aprobado la licitación del contrato de servicios de consultoría y asistencia técnica para el control de las obras de las instalaciones de la línea aérea de contacto (catenaria) y sus sistemas asociados en el tramo Bifurcación Peñas Blancas-Mérida-Badajoz-Frontera portuguesa, perteneciente a la Línea de Alta Velocidad (LAV) Madrid-Extremadura. El objeto del contrato es la prestación de los servicios de asistencia y consultoría para la ejecución del apoyo técnico necesario en el seguimiento y control de la correcta ejecución de las obras, según las condiciones de calidad, ambientales y de seguridad establecidas. Dicho contrato tiene un presupuesto de licitación de 853.750 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 20 meses. Estas labores de control y vigilancia de la realización de las obras de ejecución del proyecto constructivo se extenderán a lo largo de los diferentes tramos que integran el trayecto Bifurcación Peñas Blancas-Frontera Portuguesa, con una longitud total aproximada de 110,9 km. El proyecto define técnica y económicamente las actuaciones y requisitos, tanto funcionales como operaciones, para la realización de los trabajos relacionados con las instalaciones de línea aérea de contacto y sistemas asociados para el tramo mencionado, al objeto de su electrificación en el sistema 2x25 kV, propio de la alta velocidad. Previamente a este contrato de asistencia técnica, Adif AV licitó el contrato principal de las obras de las instalaciones de la línea aérea de contacto y sus sistemas asociados en el tramo mencionado. Este contrato, que cuenta con un presupuesto de 32.675.616,32 euros (IVA incluido), se encuentra en fase de adjudicación. Inversiones en la provincia de Badajoz. Las inversiones de Adif y Adif Alta Velocidad desde 2018 en la provincia de Badajoz han ascendido a un total de más de 137,3 M€, de los que algo más de 94,9 M€ corresponden a inversiones de Adif Alta Velocidad y el resto, casi 42,4 M€, a Adif. Hay que

destacar el impulso dado por Adif AV a la conexión de Madrid con Extremadura por alta velocidad, al invertir en la relación casi 94,8 millones de euros, así como las inversiones efectuadas por Adif en la mejora de la red convencional, fundamentalmente en la relación Mérida-Puertollano, a la que se destinaron más de 22,6 millones de euros, así como a otras actuaciones de mejora de las infraestructuras y estaciones de la red, con más de 19 millones de euros. Fondos europeos Esta actuación está cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del P.O. Plurirregional de España 2014-2020, Objetivo Temático 7: Transporte sostenible. “Una manera de hacer Europa”

Nota de prensa